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Wärmefahrplan konkret für Neuhausen/Nymphenburg 
 

Der BA9 möge beschließen 

Das RKU und die Stadwerke werden gebeten, dem BA9 Bericht zu erstatten, wie die 
Umsetzung des stadtweiten Wärmeplans konkret in Neuhausen/Nymphenburg/Gern 
geplant ist. Hinsichtlich der (Fern-)Wärmeversorgung wollen wir wissen: 

 Welche (Pilot-) Projekte für welche Quartiere sind für den Bezirk in Planung?  
 Wo und wann wird bei uns das Fernwärme-Leitungsnetz erweitert?  
 Wie wollen Sie die Eigentümer*innen / Hausverwaltungen ins Boot holen bzw. 

proaktiv informieren, insbesondere in den Gebieten mit Fokus Sanierung und 
Wärmenetzuntersuchung ? 

 Wie kann der BA9 die Wärmewende unterstützen? 

Begründung / Hintergründe  

Mit dem Beschlussentwurf Kommunale Wärmeplanung für München 
https://risi.muenchen.de/risi/sitzungsvorlage/detail/8041544?dokument=v8336612  

sowie der Veröffentlichung des Geoportals 
https://geoportal.muenchen.de/portal/waermeplan/ 

legt das RKU eine umfassende Analyse zu Bestand und Ausbauzielen für die stadtweite 
Wärmeversorgung vor.  Der BA9 begrüßt die Vorlage ausdrücklich und erwartet nun 
konkrete Schritte für die Umsetzung in Neuhausen/Nymphenburg/Gern, um die 
angepeilten Ziele zu erreichen.  

Der Bezirkausschuss hat sich auch den Quartiersansatz im letzten Jahr vorstellen lassen 
und verschiedene Gebiete aus dem Stadtviertel vorgeschlagen. Wir wollen nun Fragen 
in welchen Quartieren Prozesse geplant sind.  

Hierzu möchte der BA9 Unterstützung anbieten, z.B. durch seine Kontakte zu 
Genossenschaften oder Bauträgern, die im Viertel aktiv sind. Wir können uns auch 
vorstellen, für Informationsveranstaltungen von RKU/SWM im Neuhauser Trafo die 
Gastgeber-Rolle zu übernehmen..  


